

## 15. La calle Pérez Galdós

Esta calle se trazó tras la demolición del convento de San Bernardo, el mayor que ha existido en Canarias, y se llamó en principio «Prolongación de San Francisco».

El 5 de octubre de 1883 se celebró un pleno municipal en el que se acordó denominarla «Pérez Galdós, en honor al eminente novelista hijo de Las Palmas y gloria de la Literatura Patria».

La calle Pérez Galdós comienza en el Cabildo Insular y termina en la Plaza de San Bernardo. Tiene edificios muy importantes, como el Cabildo, el Palacio Rodríguez Quegles y la iglesia de los Padres Franciscanos.

LA CIUDAD DE GALDÓS

